

第184号
令和2年
3月17日発行



忍中PTA会報

教育目標

- 白梅精神の発展をめざし
- 根気づよく心身を鍛える
- 深く考えくふうする
- 思いやりの心をもつ

PTAの目標

- 1、本校生徒の幸福を増進する。
- 2、学校教育、家庭教育のよりよい効果をあげるために協力する。
- 3、会員相互の教養の向上と親睦をはかる。
- 4、ひろく地域社会との連携のもとに、教育の向上をはかる。

発行/台東区立忍岡中学校PTA 台東区上野公園18-20 編集/PTA広報委員会 責任者/PTA会長 庄司 智哉

間もなく、令和元年度の教育活動が終わろうとしています。今年度は、新元号「令和」の発表、新たな天皇の即位など、新しい時代の幕開けを実感する一年でした。本校においても、まだまだ十分とは言えませんが、生徒一人一人の成長を実感できた一年であったと思っています。中学校生活三年間は、今後の人生を左右すると言つても過言ではありません。ですから、義務教育の最終段階にある子供達には、立派な枝葉をもつ大きな木に成長できるよう、この三年間で正しい考え方という根をしつかりと張りめぐらせて欲しいと願っています。そのため大切なのは、私たち大人が「子供達が何事にも一生懸命になれる環境づくり」を意識して、信頼関係を構築しながら、共に進んでいくことだと思います。一年間、様々な面で御支援をいただきました保護者の皆様、PTA本部役員、常任委員、PTAのOB・OGや卒業生の皆様、誠にありがとうございました。今後も、生徒一人一人が大きく成長できるよう、教職員一同、精一杯の努力を重ねて参ります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

保護者の皆様、地域の皆様、本年もPTA活動に御協力をいただきありがとうございました。ここまで無事に活動することができます。どうぞよろしくお願ひします。卒業生のみなさんは、これまでたくさんのこと学び、大切な仲間や指導者の方と出会えたことと思います。ここまで見守り支えてくださった方々へ感謝の気持ちを忘れないください。そして、この先も自分で決めた道にチャレンジを続けてください。

一年間ありがとうございました。



校長 平井 邦明



「縁」

PTA会長 庄司 智哉

立志式 2月1日(土)

第九回

立志式



一・二年一組 将来について考えたり、今までの自分を見つめ直したり、良い機会になりました。今後も夢の実現に向けて一生懸命励んでいきたいです。

二年二組 立志式を迎へ、夢や目標を実現させるため、決意を新たにしました。自分が今やるべきことに力を尽くし、積み重ねていきたいです。

二年三組 一・三年生、先生方の御協力で無事に終わらせ、気持ちが引き締りました。次は、卒業式に向けた先輩を支えたいです。

二年四組

とても集中した雰囲気の中、志を強く意識する立志式となりました。感謝と共に志を胸に成長していきたいです。



今年は女子バレーボール元全日本代表の高橋みゆきさんに、目標をもつことの大切さを話していただきました。

令和元年度 納会試合表彰者			
マラソンの部		剣道の部	
3学年男子の部		経験者男子の部	
優 勝	3-1	優 勝	3-1
準優勝	3-2	準優勝	3-1
3 位	3-4	3 位	2-1
4 位	3-4	3 位	2-2
5 位	3-3	5 位	2-2
6 位	3-1	6 位	2-1
3学年女子の部		経験者女子の部	
優 勝	3-1	優 勝	2-3
準優勝	3-2	準優勝	2-4
3 位	3-2	3 位	2-3
4 位	3-4	3 位	1-2
基本3学年男子の部			
優 勝	3-2		
基本3学年女子の部			
優 勝	3-1		
基本1・2学年男子の部			
優 勝	2-4		
基本2学年女子の部			
優 勝	2-2		
基本1学年女子の部			
優 勝	1-2		
2学年男子の部			
優 勝	2-3		
準優勝	2-1		
3 位	2-1		
4 位	2-2		
5 位	2-2		
6 位	2-1		
2学年女子の部			
優 勝	2-3		
準優勝	2-3		
3 位	2-1		
4 位	2-2		
柔道の部			
上級・男子の部			
優 勝	3-2		
準優勝	3-1		
3 位	3-1		
中級・男子の部			
優 勝	2-4		
準優勝	2-4		
3 位	2-2		
初級・男子の部			
優 勝	1-3		
準優勝	1-3		
3 位	1-3		
1学年女子の部			
優 勝	1-3		
準優勝	1-1		
3 位	1-3		
4 位	1-3		
5 位	1-2		
6 位	1-3		
総合女子の部			
優 勝	3-3		
準優勝	3-1		
3 位	3-1		



私は柔道部として三年間、耐寒訓練・柔道の部に参加しました。正直、私は早起きがものすごく苦手でした。家からバス停までが遠いため、朝は五時に起きる必要がありました。気温は低く、空は暗い。私は、この活動に意味があるのかと思い、めんどうくさく感じていました。しかし、いざ会場に行き練習を始めると、同じ柔道の部の生徒達は大きな声を出し、眠たい中、元気よく参加していました。

初めての一年生も、二年や三年に負けないくらい元気に練習していました。そのおかげで最初は辛い耐寒訓練も楽しくなりました。寒苦に耐えることが忍岡中学校伝統の耐寒訓練に対する目標です。しかし、私は同学年の生徒だけではなく、他学年の生徒達とふれあう場。そして、学年関係なく忍中生の絆を深める場ともなると思います。他の学校で体験できないことを体験することができ、私はとてもよかったですと感じています。



忍岡中学校の伝統である「耐寒訓練」は三年間で多くのことを学ぶきっかけとなりました。

受験期に行うことや朝早いことから、初めは面倒だなと思つていました。しかし、耐寒訓練を行うことによって精神面が鍛えられ、粘り強くなることと、技術など、多くのことを学ぶことができました。また、自分と向き合うことができ、とても充実した一週間となりました。

この忍岡中学校の伝統である耐寒訓練で学んだことを、精一杯活かしていくよう、努力していくたいです。そして、これから高校生活も充実させていきたいと考えています。



員で協力する良い大会だと思いました。



二回戦では、自分の得意札の一枚が相手に取られてしましました。悔しくて、それ以外の札は全て取り返しました。

二回戦では、相手に自分の得意札をたくさん取られてしまいました。しかし、班員がたくさん取つてくれたため、勝つことが出来ました。

百人一首大会は、クラス全員で協力する良い大会だと思いました。

百人一首大会

一月二十三日(木)

一年三組

一年 優勝

二組

二年二組

二年 優勝

四組

二年 準優勝

二組



耐寒訓練が終わり、私たち2年生にとって二回目の百人一首大会が行われました。私が百人一首大会の司会に立候補した理由は、

時間が日に百人一首大会が行われました。私が百人一首大会の司会をしたことがありますからです。また、たくさんの人がいるところでも話すことに慣れるためでもあります。二度目の司会でも緊張して、かまないように注意しながら話しました。

一回戦では、自分の得意札の一枚が相手に取られてしましました。悔しくて、それ以外の札は全て取り返しました。

二回戦では、相手に自分の得意札をたくさん取られてしまいました。しかし、班員がたくさん取つてくれたため、勝つことが出来ました。

私は、小さい頃からよく祖母と一緒に百人一首をして遊んでいました。今年は三十六枚という結果で一位を獲得し、個人戦で二連覇をすることことができました。

私は、小さい頃からよく嫌いだった私は、祖母に勝つ意味などで、百首全て覚えていました。小さい頃から負けず嫌いだった私は、祖母に勝つために一生懸命覚えて練習しました。

今回、優勝して連覇することができたのも全て祖母のおかげなので、とても感謝しています。

とうとう最後の耐寒訓練が終わりました。今年は例年以上に緊張し、また気合いが入っていました。「今までにない緊張の中での稽古にも自然と身が入りました。昨年の悔しさを忘れずに勉強の合間に縫つて毎日素振りを継続したため、打つ感覚を忘れる事もなく全力で稽古に取り組むことができました。

今までにない緊張の中での稽古の中でも自然と身が入りました。昨年の悔しさを忘れて勉強の合間に縫つて毎日素振りを継続したため、打つ感覚を忘れる事もなく全力で稽古に取り組むことができました。そして、結果は優勝でした。

これは指導してくださいました先生方、応援してくださいました皆様のおかげです。ありがとうございました。

三年一組



PTA活動報告

教養委員会

教養委員会では「多様性のなかの子育て」をテーマに、家庭教育学級を三回行いました。

第一回はカウンセラーの早川先生の御指導の下、親役と子供役に分かれてロールプレイングをしました。

子供役を通して、同じ事で

も親役の言い方次第で納得するか、反発するかが違つてくると気付かされました。

第二回は上野警察署によるネットの恐怖について、第三回は栄養士の木家先生と給食試食会を行いました。

厚生委員会では、校内ビーチボール大会の運営と、PTA連合ビーチボール大会のお手伝い、体育大会での保健室のお手伝いです。



厚生委員会

厚生委員会の主な活動は、

校内ビーチボール大会の運営と、PTA連合ビーチボ

ール大会のお手伝い、体育

大会での保健室のお手伝い

です。

台東区はビーチボールバ

レーが大変盛んなため、P

連ビーチでは各中学校同志、

とても熱い戦いが繰り広げ

られ、応援にも熱が入つ

ります。また、校内ビ

ー チボーラ大会では、先生

方とチームを組んで行うの

で、普段は見られない

先生方の一面が見られ、親睦が深まります。そんな楽しい行事が多い委員会となっています。

校外委員会

校外委員会は子供達の生

活をサポートする活動です。

今年度、小野照崎神社の祭

礼・朝顔市のパトロール、

体育大会の警備 学習発表

会ボスター作り、耐寒訓練

での味噌汁作りを行いま

た。

環境美化委員会でのメイ

ンの活動は、学校周辺の草

取りでしたが、安全面の問

題により、今年度も行いま

せんでした。台東区ゴミゼ

ロキヤンペーンも体育大会

と日程が重なり、競技場の

グランドの見回りを行うこ

となりました。リバーサ

イドスピーツセンターは飲

食禁止なので注意喚起が主

な活動となりました。ベル

マーク活動、学習発表会用

ボスター作成、耐寒訓練で

本年度、学年委員会では、PTA主催の歓送迎会・体

育大会での保護者受付業務

を行いました。また、三年

の委員は卒業対策委員も兼

任しており、子供達や教職

員の皆様、お世話になつた

方々にとつて卒業式が思

い出深いものになるよう準備

を進めてきました。日頃よ

り皆様に温かい御理解や御

協力を賜つておりますこと

に心より感謝申し上げます。

ありがとうございます。引き



中学生の税についての作文
令和元年度 表彰式

令和2年1月15日 台東区役所

税の作文表彰式

連合作品展

